



► KESIAPSIAGAAN BENCANA

## Wirobrajan Resmi Jadi Kelurahan Tanggap Bencana

WIROBRAJAN—Kelurahan Wirobrajan, Kemantren Wirobrajan, Kota Jogja, telah dikukuhkan sebagai Kelurahan Tanggap Bencana. Seluruh sistem di kelurahan ini telah memiliki kesiapsiagaan untuk melakukan mitigasi bencana.



Lurah Wirobrajan, Kemantren Wirobrajan, Kota Jogja Sri Suwardani menjelaskan pengukuhan Wirobrajan sebagai kelurahan tanggap bencana telah digelar pada Jumat (11/11) lalu. Dilakukan bersamaan dengan simulasi tanggap bencana yang melibatkan seluruh elemen masyarakat di Wirobrajan. Dalam simulasi itu digelar proses evakuasi secara darurat

ketika terjadi bencana yang digelar di Lapangan Mancasan.

“Melalui pengukuhan dan simulasi ini harapannya masyarakat semakin memiliki kesiapsiagaan ketika sewaktu-waktu terjadi bencana,” katanya, Senin (14/11).

Adapun sebelum dilakukan pengukuhan dan simulasi tanggap bencana sebelumnya telah diberikan pelatihan sebanyak 10 kali bertempat di Gedung Serbaguna Kelurahan Wirobrajan. Melalui pelatihan tersebut masyarakat diharapkan memiliki bekal kesiapsiagaan dalam menghadapi bencana. “Kami terus berusaha membangun kesadaran untuk mitigasi bencana,” katanya.

Pengukuhan dan simulasi tanggap bencana kali ini, secara simbolis diserahkan tas dengan tulisan *emergency kit* dan papan nama Kaltana, papan tulisan titik kumpul



Ist-Kelurahan Wirobrajan

**Warga berfoto** bersama usai simulasi dan pengukuhan Wirobrajan sebagai kelurahan tangguh bencana.

dan papan tulisan posko Kaltana oleh BBPD DIY dan diterima oleh Kaltana Kelurahan Wirobrajan.

Mantri Pamong Praja Kemantren Wirobrajan Sarwanto menyatakan dengan ditetapkannya Wirobrajan sebagai kelurahan tangguh bencana maka seluruh sumber daya harus siap

melakukan mitigasi untukantisipasi bencana. “Kami berharap seluruh warga selalu menjaga kekompakan saling membantu dan siap ketika sewaktu-waktu terjadi bencana. Modal sosial selama ini menjadi kekuatan dari warga Jogja,” katanya. (Sunartono)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Wirobrajan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005